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2014/2015学年全校教师大会 
 

    十一月八日巴伐利亚中文中心学校召开了2014/2015学年的第一次全校教师

大会。主要内容为讨论修改教学大纲，使本校的中文教学更上一个台阶。 

首先全向明校长介绍新一届理事会的理事分工和学校的教务委员会。教务委

员会由七位成员组成。他们是四位教研组长:刘颂华老师（负责0,1,2年级），张

力平老师(负责3,4年级)，王春萍老师(负责5,6,7年级)，裴晓路老师(负责

8,9,10年级)，以及三位学校理事:陈铮理事（教务理事），刘飞雄理事（副校

长），全向明理事（校长）。教务委员会的工作在于制定教学大纲，定期核查大

纲的执行情况，做好年级间的过渡与衔接，保证教学质量。 

近年来随着就读学生人数的增加，学校规模不断扩大。目前有学生443名，

正式老师22名，代课老师3名，教室22间，随之而来的管理工作也日趋繁重。希

望家长们，特别是各班级的家长代表们更加积极的配合并参与到学校的管理工作

中来。  
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Bankverbindung: 
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Vorstand 2014-2016: 
Xiangming Quan (Direktor), 
Feixiong Liu(Vize-Direktor) 
Zheng Chen, Xiaolei Shi, Wei Ye, 
Yi Huang, Pengcheng Zhou; 

接着各位教研组长一一介绍了各教

研组会议的讨论结果。包括对各个年级

的教学大纲的修改和补充，各种新颖有

效的课堂教学方式，课外读物的选择以

及对学校管理工作的建议。本次大纲修

改的重点是加强作文教学。各年级如何

进行从词到句再到各种文体的写作教

学，脚踏实地，循序渐进，学以致用。 

 

 

中文学校给慕尼黑第一届 ABI中文

SAMMELKURS 班级赞助书籍 
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在广州过中秋节 
                                                           8B 罗国安 

    我在这个暑假期间,回到了中国,在广州过了一个很有意义的中秋节，感受了传统文

化。 

    今年的中秋节是九月八日，也就是农历的八月十五日。这天，我一早起来，用刀切

开了一个广州酒家的有名的双蛋黄莲容月饼。品尝了几小块月饼后，又吃了几个小芋

头，再吃了一些柚子，最后还吃了一点柿子。这些都是应节食品，而且有点圆的形状。

我想，它们都有象征着亲人团圆的意思吧。 

    到了晚上，我和爸爸妈妈及其他亲戚一起在餐厅共进晚餐。这顿晚饭特别丰富，有

鱼有肉，还有在德国买不到的青菜，可好吃了。然后，大家来到西关，登上小木船，在

月光的陪伴下，游览了美丽的荔枝湾，领略了两岸的风光，看到了许多古宅民房。上岸

以后，顺着人流，我们慢慢地走进荔湾湖公园。只见小朋友们提着各种各样的灯笼，快

乐地到处游玩。更有不少家庭，全家围坐在地上，一边吃着月饼和水果，一边赏月。一

轮圆月高高地挂在空中，照亮了人间和大地，带给我们一个银色的幸福的中秋夜。多么

美好！直到半夜，我们才依依不舍地离开公园回家。 

    我希望以后可以常常在广州过中秋节。 

 

【作文欣赏】 
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强列呼吁 
——看电影《凤凰琴》有感 

                                            10A 王珍妮 

 

    我看了电影《风凰琴》以后，想了很多很多…… 

    英子来到了大山里的界岭小学当老师。界岭小学有三位老师，他们不仅教课，还要

负责学生的生活，上课时都是两个年级的学生在一起。学生们下课后，还要到山上采草

药，用换来的钱买课本。 

    山里的孩子，有些还不能上学。在一次扫盲大检查中，英子揭发了界岭小学弄虚做

假的事。并且把界岭小学的情况写成文章发表在了报纸上。界岭小学得到了社会各界的

关注后条件有了很大的改善。 

    看完了电影，妈妈告诉了我，老师为什么要同时教两个班的课。我觉得老师们很辛

苦，必须同时教两个年级的课，学生们学习也会相互干扰。我的学习条件真是太好了。 

    山里的学生们还得用卖草药的钱买课本，我实在想象不出那该有多贫困，她们的父

母是怎么受到教育的呢？为什么国家不提供给他们更好的上学条件呢？ 

   开始时，我认为英子不应该揭发弄虚作假的事。其实老师们是想得到奖金后为学校维

修教室。可是后来她写了文章，把此事解决的很好。 

    我也经常参加我们学校的募捐活动，是为了帮助肯尼亚一所中学的学生们买书本。

我愿有更多的人都加入进来，去帮助那些贫穷地方的学校和学生们。 
 


